



N<sup>o</sup> 308

Le 15 décembre 1989

## LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES

## SE RÉJOUIT DU RETOUR DU CHILI À LA DÉMOCRATIE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, s'est réjoui aujourd'hui que le Chili ait réintégré la communauté des nations démocratiques à la suite de l'élection présidentielle du 14 décembre. En effet, ce scrutin a marqué le retour pacifique du Chili à la démocratie après seize ans de gouvernement militaire.

"Cette élection, a affirmé M. Clark, constitue une grande victoire pour la démocratie en Amérique latine et témoigne de la volonté du peuple chilien de construire une société démocratique. Tous les Canadiens - surtout ceux d'origine chilienne - partagent ce but. J'attends avec impatience l'occasion de travailler en étroite collaboration avec le nouveau gouvernement."

Patricio Aylwin, homme politique expérimenté de la démocratie chrétienne et chef d'une large coalition de partis politiques, a remporté une victoire décisive à la suite du scrutin d'hier. Son investiture à la présidence aura lieu le 11 mars.